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 会員自らが参画し、積極的

な活動の展開を求めて 

（支部長就任挨拶） 

甲賀・湖南支部長 

橋本 元夫  

 

毎日暑い日が続

きますが、いかがお

過ごしですか。平素

は何かと支部活動に

ご協力いただきまし

て厚く御礼申し上げ

ます。 

今年の２月２８日に、２６・２７年度の役員選

考委員に選ばれ第２回目の３月６日の協議に

おいても選出できない状態でした。私は重大

な危機感を持ちました。つまり役員のなり手が

ないと言うことで、これでは明日のレイカディア

大学同窓会の支部はありません。やむなく７９

歳で恥ずかしい年齢ではありますが、立候補

し皆さんの支援と承認を頂き今日に至ってい

ます。 

この経過から思えることは、組織に魅力がな

く関心が薄いということです。組織の活性化に

は、歴代役員様がそれぞれ取り組んでこられ

ましたが、あまり上手にいっていません。 

今年度は本格的に、自分自ら参画活動でき

る組織改革に取り組みます。そのため、各地

区の代表理事さんと執行部３役でプロジェクト

チームを立ち上げ、８月上旬に第１回の検討

会を開催する予定です。会員皆様の積極的な

ご意見を賜りたく存じます。どんなものになるの

か楽しみにしていてください。 

執行部３役・各地区の理事さんのご協力を

得て、また会員さんのいろんなご意見を拝聴し

ながら組織の運営をさせていただきますので

宜しくお願い申し上げます。 

 

 

甲賀・湖南支部を担当して 

（前支部長退任挨拶） 

前支部長 小林 龍朔 

 

平成２４年４月よ

り、２６年３月までの

２年間とその前期２

年間副支部長、そ

の前は理事を担当

させていただき、

皆様のご支援後協力を賜りましたことを御礼申

し上げます。 

実績及び行事（事業）の報告は「甲賀・湖南

支部たより」１３号に掲載させていただきました

とおりです。 

特に印象に残ることは、平成２５年、春から秋

にかけ当支部が１０年に１回廻ってくる本部行

事救援年にあたり、役員の方々及び会員の皆

様にご協力いただき無事乗越えられたことで

す。例えば本部定期総会、草津校での研修事

例発表会等です。ただ、グランドゴルフ大会は、

雨により中止、再開日もまた雨で中止となり開

催することが出来なかったことは残念でなりま

せん。 

今年、本部から支援の要請がありましたが、

断りました。２５年、前述のように２回も用意万

端、下見、賞品、参加賞、参加者の打順まで

準備しましたが雨のためとは言え中止となりま

した。支部の見解は、本部の行事であり、役員

７人もいるのに、どうしてか動かず、支部に押し

付け、支部の経費を使うのかということであり、

本部への納付金問題に突き当たります。 

私は、支部の運営に当たり、民間会社の役

員責任体制を取り入れました。副支部長倉田
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さんは、支部の運営を、副支部長木村さんは、

グランドゴルフを、会計森本さんは、会計と支

部たよりの発行を托し、歓迎会、作品展、研修

旅行も同様、責任者に一任、皆様が努力して

いただき成功裏に終わり、御礼の言葉しかあり

ません。これも皆様のご協力があってのことと

思います。 

今後も会員の皆様は各事業に対し、一層の

ご協力をお願いし、感謝の言葉とさせていた

だきます。                 合掌 

 

 

支部定期総会開催 

平成２６年度定期総会は、会員４０名様の参

加をいただき、４月２３日、水口中央公民館に

て開催いたしました。 

開会の言葉、物故者への黙祷から始まり、議

事５議案の審議を終え承認、本部報告があり、

終了しました。 

質疑応答時は、「会員名簿を欲しい、支部た

よりの発行をもう１回増やせないか」等の議論

があり理事会で検討しています。 

総会終了後、甲西地区の九条親道さんによ

る「健康バンド体操」を行い、所謂、筋肉体操

で少し汗をかき、ファンができたかなと思いまし

た。年を重ねると体の衰えるのは当たり前、筋

肉は使えば使う程殖えるとのことです。今後も

続けていってほしいものです。 

（記事：小林 龍朔 前支部長） 

 

 

新執行部紹介 

 平成２６年４月２３日（水）に開催された支部

の定期総会の第５号議案で平成２６・２７年度

の新たな役員・理事が選出され、５月１４日の

第１回理事会で各理事の役割分担が決まり新

執行部が発足しました。 

 別紙に、「滋賀県レイカディア大学同窓会・

甲賀・湖南支部 平成２６年度 理事会組織」

を参照下さい。 

 支部事業計画 
� 総務研修部 

� 趣味作品展    １０月初旬 

� 新入会員歓迎会 １０月初旬 

� 研修旅行      １１月１８日 

� 健康福祉部 

� 第１回グランドゴルフ大会 ６月３０日 

� 第２回グランドゴルフ大会 １２月４日 

� 広報文化部 

� 「会員名簿」作成 

� 「甲賀・湖南支部通信」発行 

� 「甲賀湖南支部たより」発行 

※ 詳細決定次第ご案内いたします 

平成２６年度 

本部定期総会開催 
 ５月２６日（月）、草津校で開催。本年度は役

員改選期で、新会長に中部地区支部長の堀

江勇夫氏が就任。「支部間の交流を支援し、

活性化アンケート結果の組織の活性化に努め

たい」と挨拶。本年度の事業計画と予算案を

承認、功労者と長寿者の表彰があり閉幕。 

当支部からは、米壽になられた藤川一二三氏

（１２期・園芸卒・土山地区）・城宏衛氏（１７期・

文芸卒・信楽地区）・堀多喜男氏（２３期・園芸

卒・土山地区）の３氏が受賞されました。心から

お祝い申し上げます。 

詳細は、本部総会ダイジェストをご参照下さい。

（記事：橋本 元夫 支部長） 

 

本部事業計画 
 

� 総務理事会        ９月９日 

� レイ大選択講座聴講   ９月５日 

� グランドゴルフ大会     ９月２９日 

� 地域活動事例発表会  １月２３日 

※ 詳細決定次第ご案内いたします 
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第１回甲賀湖南支部 

グランドゴルフ大会開催される 
 平成２６年度第１

回レイ大同窓会甲

賀湖南支部グランド

ゴルフ大会は、前

日の雨とは打って

変わった好天気に

恵まれた６月３０日

（月）、甲南杣川グ

ランドゴルフ場で、２

４名の参加を得て開催されました。皆さん、平

均年齢７５．６歳にもかかわらず大変元気。奥

本部長の挨拶、小林龍朔氏のルール説明、木

村栄子氏指導の準備運動を終え、ゲーム開始。

「入った！」 「あっしまった！」等々元気な声。

終始なごやかな雰囲気のなか、今年度初回の

大会にふさわしい親睦ムードにつつまれた大

会でした。 

優勝者は、甲南地区の鈴木勲さん（７７打）、

準優勝は、甲南地区の奥本静子さん（７９打）、

３位は、甲西地区の畑中良一さん（８２打）  

＜以下省略＞でした。 

（記事：広報部 北阪） 

 

 

「甲賀・湖南支部通信」発刊に 

あたり思うこと 
 今、会員数は昨年１２月

に比べて１６名も減少。年

齢構成は、最高１００歳から

６３歳の広範囲にわたり、

平均年齢は、７５．６歳。役

員のなり手も少ない。 

初めての文化広報部会でメンバーに諮った。

魅力ある活性化された同窓会になるには、「執

行部と会員の皆様の双方向の意思疎通では

ないか」と。支部総会でも「甲賀・湖南支部たよ

り」をせめて年２回発行できないかと注文があ

った。原稿収集の難しさ、紙面と費用の課題

等があるが。 

メンバーは、素人ながら取材、レポータ、カメ

ラマンとなり、記事収集に努め、印刷製本も自

ら行うことにする。メンバーの手作りの通信誌

が出来れば最高の喜びとなろう。執行部の取

組み情報は、「事業計画」欄を設け伝達するこ

ととする。 

命名は、会員相互の通信誌であることから

「滋賀県レイカディア大学同窓会 甲賀・湖南支部

通信」とした。 

会員の皆様の地域での取り組み・旅行・珍

しいことや自慢話の紹介・エッセイ・詩句・写真

や絵画に一言等々寄稿をお願いします。字数

の制限はしません。せっかくお寄せいただい

た原稿は、今回掲載できなければ次回掲載す

るなど必ず掲載するようにします。どしどし寄稿

下さい。 

とりあえず、発行は３ヶ月に１回を目標にし、

従来の「甲賀・湖南支部たより」は年度末に発

行します。費用面からも手作りを考えています。

記事が重複することもありますがご了承お願い

します。 

メンバーは、石部の高山さん・甲西の小林さ

ん・水口の鈴川さん・甲南の田中さん・甲賀の

高田さん・土山の前田さん・信楽の奥田さんの

７名です。原稿はいつでも受け付けます。最寄

りのメンバーに寄稿をお願いします。 

（記事：広報部 北阪） 

 

編集後記 
台風８号、何事もなく過ぎた日、

やっとのおもいで、ＮＯ１号のゲラ

刷りができた。喜びもひとしおであ

る。ご協力いただいた支部長はじ

め役員・理事の皆様、広報部の皆

さんに感謝・感謝。 

ＮＯ１号は、グランドゴルフ大会の

記事以外は全て、執行部の記事である。本誌

は、会員の皆様が種々活動されている情報交

換の場でありたい。ＮＯ２号は、皆様の記事で

満載されることを願って止みません。 

○ 新支部長の活性化プロジェクトの成功を祈

ります。 

○ 前支部長、長い間ありがとうございました。

引き続き顧問としてご指導お願いします。 

○ 新役員・理事の皆様、頑張りましょう。 

○ 第１回グランドゴルフ大会大成功でした。

奥本副支部長の采配、お見事でした。 

(北阪 佳央) 


